



Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ

Audrey Leduc s'associe à Courons Gatineau

L'olympienne gatinoise participera à l'événement le 28 septembre et en sera la porte-parole

Gatineau, le 12 septembre 2024 – Le comité organisateur de Courons Gatineau est fier d'annoncer qu'Audrey Leduc, athlète olympique originaire de Gatineau, sera la porte-parole officielle de l'événement. Ce partenariat reflète une volonté commune de promouvoir l'activité physique et le dépassement de soi dans la communauté gatinoise.

De retour des Jeux olympiques de Paris où elle a pris part aux épreuves de 100 m et 200 m ainsi qu'au relais 4 x 100 m, Audrey Leduc est une inspiration pour de nombreux coureurs et coureuses. Sa détermination, son esprit d'équipe et sa passion pour l'athlétisme font d'elle une ambassadrice idéale pour Courons Gatineau. Rappelons que cette année, Audrey a fracassé le record canadien au 100 m, vieux de 36 ans, avec un temps de 10,95 secondes. Elle détient aussi le nouveau record canadien au 200 m, qu'elle a battu cette année également. Qui plus est, elle a aidé le Canada à se rendre en finale du relais 4 x 100, signant avec ses coéquipières un chrono combiné de 42,50 secondes et battant du même coup un record national datant de 2015.

« J'ai bien hâte de courir et marcher le 2 km pour inspirer les jeunes et je suis fière de m'associer à ce nouvel événement de chez nous, qui s'annonce des plus prometteurs », affirme Audrey Leduc.

En tant que porte-parole, Audrey sera présente sur le site de l'événement le 28 septembre. Elle participera symboliquement à l'épreuve du 2 km en compagnie de

la mairesse de Gatineau, Maude Marquis-Bissonnette, pour encourager et inspirer les participants. Une séance de signatures d'autographes est également prévue.

« C'est une grande joie pour nous d'avoir Audrey à nos côtés, jubile Philippe Lebel, président de la Gatineau Loppet et directeur de Courons Gatineau. Sa présence rehaussera considérablement le profil de notre événement ainsi que l'expérience des participants et des spectateurs. Et quelle belle occasion pour la population gatinoise de venir à la rencontre d'une telle athlète dans le cadre d'un événement grand public »

Courons Gatineau tiendra sa première édition le 28 septembre 2024. Organisé par Gatineau Loppet, Courons Gatineau se veut aussi un hommage aux majestueux cours d'eau de l'Outaouais. D'où son slogan : « D'une rivière à l'autre ». Des épreuves de 2, 5 et 10 km seront présentées sur des parcours plats et rapides qui suivent les rives de l'Outaouais et de la rivière Gatineau, dans le décor enchanteur qui marque le début de la période du coloris automnal.

Courons Gatineau compte sur l'appui indispensable des partenaires publics et privés suivants : la Ville de Gatineau, la Commission de la capitale nationale, Evolgen par Énergie Brookfield, Loisir Sport Outaouais, Tourisme Outaouais, À la Dérive Brasserie artisanale, et La Foulée sportive.

– 30 –

CONTACT MÉDIAS

René Morin, responsable des communications

Tél. : 819 230-5624



NCC
CCN